

Pastoralraumleiterin | Elke Freitag | Hauptstrasse 33 | 4563 Gerlafingen | 032 675 65 88 | elke.freitag@pastoralraum-wwb.ch
Leitender Priester | Arno Stadelmann | Pfarrer-Schmidlin Weg 5 | 4562 Biberist | 079 307 64 89 | arno.stadelmann@pastoralraum-wwb.ch
Vikar | P. Varghese Joseph | Pfarrer-Schmidlin Weg 5 | 4562 Biberist | 078 207 70 09 | varghese.joseph@pastoralraum-wwb.ch
Pfarrreiseelsorger | Dominik Meier-Ritz | Diakon | Hauptstrasse 63 | 4566 Kriegstetten | 079 630 23 60 | diakon.meier@pastoralraum-wwb.ch
Notfalltelefon | 079 100 66 01
Katechet RPI | Paul Füglistaler | Pfarrer-Schmidlin Weg 5 | 4562 Biberist | 032 671 20 34 | paul.fueglistaler@pastoralraum-wwb.ch
Pastoralraumsekretariat | Manuela Jäggi-Lisser | 032 671 20 31 | sekretariat@pastoralraum-wwb.ch | **Öffnungszeiten** | MO, DI und DO 9.00–11.00 Uhr
Verwaltung | Daniela von Büren | Grundmattstrasse 2 | 4566 Kriegstetten | 032 675 00 66 | verwaltung@pastoralraum-wwb.ch

Mitteilungen

Neu in unserer Ministrantenschar:
Janina Christina Ettlín



Foto: Luzia Ettlín.

Weihnachten: Kaum zu glauben!

ER sprach noch nicht
und war das WORT ...
ER nährte mit Wahrheit die,
an deren Brust ER trank ...
Aurelius Augustinus (354–430)

Friedenslicht aus Bethlehem

Das Friedenslicht und die dazugehörigen Kerzen können Sie **ab Dienstag, 24. Dezember, 9 Uhr**, in der Kath. Kirche Günsberg, vorne links, beim Marienaltar, beziehen. Preis pro Stück: Fr. 5.–.
Bernadette Häfliger, Pfarrreiseelsorgerin

Herzlichen Dank für die Kollekten des Monats November 2024

Allerheiligen, Freitag, 1. November: Kirchenrenovation, Fr. 86.40.
Sonntag, 3. November: Kirchenbauhilfe des Bistums Basel, Fr. 20.00.
Sonntag, 10. November: Entlastungsdienst Schweiz, Region Aargau-Solothurn, Fr. 49.50.
Sonntag, 17. November: Diözesane Kollekte für pastorale Anliegen des Bischofs, Fr. 21.15.
Christkönig, Sonntag, 24. November: Red Week 2024, Kirche in Not, Fr. 31.15.
 Bernadette Häfliger, Pfarrreiseelsorgerin

Weihnachten schafft Raum zum Atmen



Unmittelbar vor dem Advent beginnt es schon – zumindest bei mir: Bevor die erste Weihnachtsdekoration an die Fenster und auf die Fensterbretter platziert werden kann, muss ich erst einmal all die anderen Sachen, die ich dort in meiner Wohnung platziert habe, wegräumen und versorgen. Und, wenn man schon einmal dabei ist: Es geht ja auch nicht, dass dort die Weihnachtsdekoration einfach hingestellt wird, ohne dass zuerst ordentlich geputzt wurde. Dieses Prozedere setzt sich dann eigentlich bis Weihnachten fort: bis zum Schluss schliesslich der Platz für die Krippe und den Weihnachtsbaum vorbereitet ist. Auch wenn ich zunächst jedes Jahr vor der ganzen Weihnachts-

dekorererei etwas gestresst bin, freue ich mich aber anschliessend immer wieder sehr über die getane Arbeit. Ich habe bewusst Ordnung gemacht, Platz für etwas Schönes, etwas Neues geschaffen. Und warum sollte ich das, was ich für meine äussere Umgebung tue – egal ob es nun angernt ist oder einfach aus eigenem Antrieb heraus geschieht – nicht in gleicher Weise für mein Innerstes, meine Seele tun? Das bewusste Mitfeiern von Rorate- und Lichtfeiern in unserem Pastoralraum geben meiner Sehnsucht neuen Raum nach Geborgenheit, Licht und Wärme. Die gemeinsame Versöhnungsfeier bietet mir die Möglichkeit, die Momente in die barmherzigen Hände Gottes zu legen, in denen ich meinen Mitmenschen, meinen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern im Pastoralraum, den Gläubigen, aber auch Gott etwas von der nötigen Aufmerksamkeit und Liebe schuldig geblieben bin. So darf meine Seele Ballast loswerden. Und dann kommt schliesslich das Weihnachtsfest. Ich habe mir Mühe gegeben, dass der Raum um mich herum parat ist, ich innerlich bereit bin für das Fest der Ankunft Gottes unter uns Menschen. Und ich darf plötzlich erfahren: Nicht ich habe Gott Raum in meinem persönlichen Leben geschaffen, sondern an Weihnachten schenkt Gott mir neuen Raum, Raum zum Atmen für mein Leben.

Ein Text von Corinna Mühlstedt lautet:

Ahne die Macht,
die dich trägt:

eine Gewalt,
die sich selber Grenzen setzt,
die Luft schenkt zum Atmen,

eine Kraft, die Halt gibt,
die schützt und bewahrt,

eine Macht, die nicht erdrückt,
sondern Raum schafft,
damit Leben sich entfalten kann.

Ich wünsche Ihnen allen von Herzen ein gesegnetes Weihnachtsfest und viel Raum zum Atmen.

Elke Freitag, Pastoralraumleiterin

An Weihnachten für jede und jeden etwas

Unsere Weihnachtsgottesdienste werden vielfältig und unterschiedlich gestaltet. Wer die Christmette feierlich mit **Kirchenchor** und Weihrauch in einer festlich geschmückten Kirche mitfeiert, macht sich auf 23 Uhr zur St.-Mauritius-Kirche nach Kriegstetten auf.

Wem die weihnachtlichen Melodien der **Orgel** mit aktiver Gesangsbegleitung des **Ad-hoc-Chores** am Heiligabend nicht fehlen dürfen, geht auf 23 Uhr in die festlich geschmückte Guthirt-Kirche nach Lohn-Ammannsegg.

Wer einen meditativen und ruhigeren Gottesdienst am Heiligabend erleben möchte – es spielt einzig eine **Laute** – sucht um 23 Uhr die festlich geschmückte Marienkirche in Biberist auf.

Wer den Vorabend zur Heiligen Nacht bewusst und anregend gestalten und mitfeiern möchte, geht zwischen 16.15 und 16.30 Uhr in die Marienkirche Biberist und macht sich wie einst Maria und Josef auf den Weg nach Bethlehem oder freut sich auf ein Krippenspiel um 17 Uhr in der Mauritiuskirche Kriegstetten, bei welchem Jung und Alt sich die weihnachtliche Botschaft mit allen Sinnen wieder neu erzählen und aufnehmen lässt oder besucht den festlich gestalteten ökumenischen Familienweihnachtsgottesdienst um 16.30 Uhr in der Guthirtkirche Lohn-Ammannsegg. Am Weihnachtstag, 25. Dezember, sind Sie zu Eucharistiefiern in den festlich geschmückten Kirchen von St. Mauritius, Kriegstetten, 9.30 Uhr, sowie um 11 Uhr in der Bruder-Klaus-Kirche Gerlafingen und in der Marienkirche Biberist herzlich eingeladen.

Wir freuen uns sehr auf Ihr Interesse und wünschen Ihnen frohe und gesegnete Weihnachten.
Arno Stadelmann